

## Reventin-Vaugris

# Un retour à l'école heureux

Par Le Dauphiné Libéré – 02 sept. 2022 à 18:37



La rentrée scolaire s'est bien passée. Photo Le DL /Dominique JOSSET

Les petits reventinois ont repris ce jeudi le chemin de l'école Paul Vincensini. Alain Hérédia, le directeur, indique que cette rentrée s'est bien déroulée. Les effectifs sont stables avec 175 inscriptions (maternelle et primaire). Côté enseignants, Virginie Aimé, ancienne directrice, remplace Patricia Mollens. Elle aura en charge la grande section de maternelle et les CP. Morgane Veiga effectuera une année à Reventin en maternelle. Elle remplace Dorothée Bissonnier qui est actuellement en formation. Dans la cour, les enfants semblaient ravis de revoir leurs amis.